# きらきら



~福山市立山手小学校~

1年生 学年通信 2023年度(令和5年度)10月6日 No. 38

## みんなの努力で大豊作!

10月5日(木)の3・4時間目に、生活科の学習でさつまいも掘りをしました。春から大切に育ててきたさつまいも。思い返してみると、草に栄養を取られないようにと、蚊に刺されながらも全身全霊で草抜きをした日々でした。植物にも大切な命があることを道徳や生活科で学習したので、葉っぱが枯れてくるとさつまいものことを気にかけたり、葉を踏まないように気を付けて歩いたりと、やさしい心も育ってきました。





ついに、収穫の日!待ちに待ったさつまいも掘りに、朝の会から軍手を付けてやる気を見せてくれる子がたくさんいました。さつまいもの掘り方も学習し、友達と協力して掘る方法も考えてから、実際に体験活動をしました。例年になく暑い日が続いたこの夏だったため、生長の心配もありましたが、子ども達の奮闘もあって、予想していたよりも多くのさつまいもを収穫することができました。













収穫したさつまいもは、子ども達と相談をしながら、美味しくいただく予定です。大切に育てたものを食事としていただくことで、食べ物のありがたみも感じてくれることを期待しています。

### ~お知らせとお願い~

#### ◇箱集めについて

算数科「形あそび」の学習で立体の特徴を学びます。「球」「円柱形」「立方体・直方体」の3つを大きなグループとして視覚的に捉える学習です。そのため、上記の3つの形に近い物(お菓子の箱、化粧品の箱など)を集めています。身近な立体から学ぶ方が、より深い学びになりますので、収集のご協力をお願いします。

#### ◇引き続き…どんぐり・まつぼっくり集めのご協力を

生活科で『秋』に関する学習や活動を予定しています。つきましては、どんぐりやまつぼっくりを見つけたり、拾ったりしたものを学校にお寄せいただけると、とても助かります!また、学区内で「ここの公園にはたくさんどんぐりが落ちてるよ~!」などの情報がありましたら、是非教えてください。よろしくお願いいたします。

#### ◇計算カードの大切さ

毎日の宿題「がんばりカード」にご協力いただき、ありがとうございます。近々、繰り上がりの足し算が始まります。1学期から繰り返し続けている10までの足し算が定着していないと難しい内容です。感覚的に数が出てくるように、毎日の頑張りカードをコツコツ頑張っていきましょう!